

Mit Vielfalt punktete das **SIMONMETALL**-Team beim bundesweiten Wettbewerb « Unser Betrieb macht rauchfrei! ».

Der Wettbewerb wurde von der Bundesvereinigung Prävention und Gesundheitsförderung e.V. (BVPG) im Auftrag des **Bundesministeriums für Gesundheit** durchgeführt.

1. Juni 2008 bis zum 30. November 2008 konnten Unternehmen mit fünf bis 249 Beschäftigten mitmachen. Für die Förderung des Rauchstopps im Betrieb wurden **Preisgelder** vergeben. Die Umsetzung des betrieblichen Nichtraucherschutzes war Voraussetzung für die Wettbewerbsteilnahme.

**SIMONMETALL** gewann in der Kategorie II (10-49 Beschäftigte) zusammen mit der Firma Hoppen Innenausbau GmbH aus Mönchengladbach jeweils ein Preisgeld in Höhe von 5.000 €.



Das Führungsteam freut sich sehr über diese Anerkennung!

Seit gut 30 Jahren, setzt sich vor allem Ursula Simon fürs Nichtrauchen und die Gesundheit bei **SIMONMETALL** ein. Yvonne Simon ist seit Jahr 2004 dabei.

In vielen Mitarbeitergesprächen ist das Rauchen ein Thema, Mitarbeitern werden Raucherentwöhnungskurse angeboten, Infobroschüren weitergegeben. Im ganzen Betrieb, auf der Baustelle und bei allen betrieblichen Veranstaltungen gilt ein grundsätzliches Rauchverbot. Regelmäßig finden Firmenveranstaltungen zur Gesundheitsförderung statt. Für die Nichtraucher gibt es eine Jahresprämie.



Dank dieser Argumente, gratulierten bei der Preisverleihung im Großen Saal Sachsen-Anhalt in Berlin die Drogenbeauftragte der Bundesregierung Sabine Bätzing (siehe Foto oben) und die Präsidentin der Bundesvereinigung Prävention und Gesundheitsförderung e.V., Helga Kühn-Mengel MdB.



Yvonne Simon hält eine Dankesrede.

Mit dem gewonnen Preisgeld erhöht sich in diesem Jahr die Nichtraucherprämie für die Mitarbeiter. Außerdem macht sich die Firma auch in Zukunft für den Nichtraucherschutz und die Gesundheitsförderung stark. Das Geld kann hierfür sinnvoll eingesetzt werden.

Das **SIMONMETALL**-Team geht auch zukünftig mit gutem Beispiel voran und will ein Vorbild sein, vor allem für den heranwachsenden Nachwuchs.

Nochmals, ganz herzlichen Dank an das Bundesministerium für Gesundheit für diese Anerkennung!



Ein symbolischer Scheck über die Höhe des Preisgeldes wird übergeben. Von links nach rechts: Präsidentin der Bundesvereinigung Prävention und Gesundheitsförderung e.V. Helga Kühn-Mengel MdB, Bernhard, Ursula und Yvonne Simon und die Drogenbeauftragte der Bundesregierung Sabine Bätzing

Auf der Homepage [www.rauchfrei-wettbewerb.de](http://www.rauchfrei-wettbewerb.de) wurde im November 2008 ein Statement aus der Praxis im Metallbau veröffentlicht:

Yvonne Simon im Führungsteam der SIMONMETALL GmbH & Co. KG Tann (Rhön)-Günthers, Hessen

Yvonne Simon, Diplom-Wirtschaftsingenieurin:

„Schon seit 1919 ist unser Unternehmen in der Metallbranche tätig. Wir fertigen hochwertige und individuell gestaltete Treppen- und Balkonanlagen, Überdachungen und Werbeanlagen. Sogar Kunstwerke gehören zu unserer breiten Produktpalette. Mit Stolz können wir sagen, dass die Kunden von unseren *Ideen in Metall* regelrecht begeistert sind.“

Zurzeit arbeiten bei SIMONMETALL 29 Männer und Frauen. Den betrieblichen Nichtraucherschutz gibt es bei uns bereits seit 30 Jahren. Für uns heißt das, dass ein komplettes Rauchverbot im Betrieb gilt - auch im Frühstücksraum und auf allen Veranstaltungen. Auf der Baustelle und beim Kunden darf ebenfalls nicht geraucht werden.

Gerade in unserer Branche gibt es recht viele Raucher, deshalb ist es uns auch wichtig, den Rauchstopp zu fördern. Wir zahlen eine jährliche Nichtraucherprämie und übernehmen die Kosten bei einer Teilnahme an einem Raucherentwöhnungskurs. Auch an den bundesweiten Rauchstopp-Wettbewerben *Rauchfrei 2006* und *Rauchfrei 2008* haben wir teilgenommen. Doch damit nicht genug: wir denken, dass man in kleinen Einheiten wie bei uns auch mit motivierenden Worten viel erreichen kann. Für eine erfolgreiche Raucherentwöhnung gibt es daher ein Extra-Lob vom Führungsteam.

Den Wettbewerb „Unser Betrieb macht rauchfrei!“ finden wir klasse. Der Slogan gibt unseren langjährigen Einsatz fürs Nichtrauchen sehr gut wieder. Über die Berufsgenossenschaft haben wir vom Wettbewerb erfahren und machen natürlich mit!“